



Liebe Freunde, Nachbarn und Interessierte,

da die Kinder aus unserer Partnergemeinde Hoiniki auch in diesem Jahr nicht zu uns kommen können, werden wir, wie in den letzten beiden Jahren, eine Aktion in Hoiniki starten. Wir haben dafür im Frühjahr ein Kinderheim (für einen Aufenthalt von bis zu 6 Monaten) und 2 Pflegefamilien in Hoiniki besucht.

Im Kinderheim werden bis zu 15 Kinder versorgt und betreut. In der einen Pflegefamilie leben 10 Kinder zwischen 3 bis 16 Jahren, in der zweiten Familie leben z.Zt. 5 Kinder zwischen 8 und 16 Jahren.

Auch wenn die Kinder dort gut umsorgt werden, fehlt es an einigen Dingen, wo wir helfen möchten. Im Kinderheim sind alle 15 Betten am Ende und eine Toilette muss erneuert werden. Es fehlt an Geschirr und Wäsche. Außerdem benötigen sie dort ein Grundsortiment an haltbaren Lebensmitteln um kurzfristig untergebrachte Kinder versorgen zu können.

In der zweiten Pflegefamilie ist die Gastherme defekt und muss ausgetauscht werden.

Die Samtgemeinde Ostheide unterstützt uns bei diesem Projekt in unserer Partnergemeinde Hoiniki und hat im Partnerschaftskomitee einen Zuschuss von 2000 Euro für das Projekt beschlossen. Dieser Zuschuss entspricht den erwarteten Kosten für die Gastherme.

Trotzdem benötigen wir noch Unterstützung und Hilfe.

Wir benötigen noch Kinderkleidung, Handtücher und Decken.

Diese werden wir selbst dort hinbringen und übergeben. Alles weitere werden wir dort vor Ort kaufen und übergeben. Ebenso die Gastherme, deren Einbau wir in Auftrag geben.

Es werden keine Spendengelder weitergegeben oder ausgezahlt.

Gerne holen wir Sachspenden ab.

Kontakt: Henning Wille, Telefon 0176 824 96 511

**Jeder Euro hilft. Geldspenden bitte auf das Konto der GLS Bank:
IBAN DE54 4306 0967 2070 3758 00, BIC GENODEM1GLS**

Spenden können von der Steuer abgesetzt werden.

Ab 200 Euro Spendensumme stellen wir eine Spendenquittung aus.

